

Nataru 2024, Polres Tangsel Siagakan 1.172 Personel untuk Operasi Lilin

Suhendi - TANGSEL.INFORMAN.ID

Dec 20, 2024 - 15:49



TANGSEL - Dalam rangka pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Polres Tangerang Selatan (Tangsel) menggelar Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi "Lilin 2024." Operasi ini diawali dengan apel gelar pasukan yang berlangsung pada Jumat, 20 Desember 2024, di Lapangan Apel Polres Tangsel.

Kapolres Tangsel, AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., memimpin

apel tersebut sebagai inspektur upacara. Dalam sambutannya, Kapolres menjelaskan bahwa Operasi Lilin 2024 akan berlangsung selama 13 hari, mulai dari 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025, guna memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Nataru.

“Puncak arus mudik diperkirakan terjadi pada 21 dan 28 Desember 2024, sementara puncak arus balik diprediksi pada 29 Desember 2024 dan 1 Januari 2025. Kami berharap seluruh personel dapat mengantisipasi potensi kerawanan, baik di jalur penyeberangan, jalan tol dan arteri, hingga di area wisata yang diperkirakan akan mengalami lonjakan pengunjung,” ujar AKBP Victor saat membacakan amanat Kapolri.

Fasilitas Penitipan Kendaraan

Sebagai bagian dari pelayanan kepada masyarakat, Polres Tangsel juga menyediakan fasilitas penitipan kendaraan bagi warga yang bepergian jauh selama libur akhir tahun. “Kami mengimbau masyarakat untuk menitipkan kendaraannya di Polsek terdekat di wilayah hukum Polres Tangsel. Pendataan akan dilakukan dengan bukti penerimaan agar keamanan kendaraan tetap terjaga,” jelas Kapolres.

Patroli Terpadu untuk Keamanan Maksimal

Kapolres juga menginstruksikan pelaksanaan patroli terpadu bersama TNI dan instansi terkait, baik sebelum perayaan Natal, Tahun Baru, maupun setelahnya. “Patroli akan difokuskan di pemukiman, area perumahan, dan lokasi rawan lainnya untuk mencegah tindak kejahatan seperti pencurian rumah kosong. Kolaborasi dengan TNI dan instansi terkait diharapkan mampu menjaga keamanan wilayah secara menyeluruh,” tambahnya.

1.172 Personel Siap Mengamankan Nataru

Untuk mendukung Operasi Lilin 2024, Polres Tangsel mengerahkan 1.172 personel yang terdiri dari:

997 personel Polri (Polres dan Polsek jajaran)

27 personel TNI

27 personel Dishub

27 personel Satpol PP

27 personel Dinkes

55 personel Pokdarkamtibmas

12 personel Saka Bhayangkara

Apel gelar pasukan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat, termasuk Wakapolres Tangsel Kompol Rizkyadi Saputro, S.I.K., Asisten Daerah I Kota Tangsel Drs. H. Chaerudin, M.Si., Pabung Kodim 0506 Tangerang Letkol Arm Udin Rasidi, dan perwakilan instansi terkait seperti Dishub, Jasa Raharja, Garnisun, serta para Kapolsek dan Danramil di wilayah hukum Polres Tangsel.

Dengan pengamanan yang terencana dan melibatkan berbagai pihak, Operasi

Lilin 2024 diharapkan dapat berjalan lancar, memberikan rasa aman bagi masyarakat, dan memastikan perayaan Natal dan Tahun Baru berlangsung kondusif di wilayah Tangerang Selatan. (Hendi)